

*Rusia condena decisión de
EE.UU. de mantener a Cuba en
infame lista*



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 18 dic (RHC) Rusia condena enérgicamente la decisión de Estados Unidos de mantener a Cuba en la lista de patrocinadores del terrorismo, declaró hoy la portavoz de la Cancillería del país eslavo, María Zajárova.

Todas las medidas tomadas para presionar a La Habana son completamente ilegales y violan flagrantemente los principios fundamentales de la Carta de la ONU, por ello condenamos enérgicamente esta práctica inhumana e ilegítima, dijo Zajárova este miércoles en un comunicado.

La vocera también enfatizó que Rusia aboga por el levantamiento completo e inmediato del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a Cuba, así como por la eliminación de Cuba de la lista estadounidense de estados patrocinadores del terrorismo.

Está absolutamente claro que Washington, con el único propósito de lograr un cambio de poder en Cuba, está dispuesto a utilizar cualquier método, interfiriendo traidoramente en los asuntos internos de un país soberano, agregó.

Asimismo, Zajárova expresó su confianza en que Cuba continuará desarrollando progresivamente sus relaciones económicas exteriores a pesar de cualquier obstáculo

El 12 de diciembre, el Departamento de Estado de Estados Unidos decidió mantener a Cuba en su lista de naciones que patrocinan el terrorismo, en la cual figuran además la República Popular Democrática de Corea del Norte, Irán y Siria. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372324-rusia-condena-decision-de-eeuu-de-mantener-a-cuba-en-infame-lista>



Radio Habana Cuba